



**Stadt Zürich**  
Stadtrat

Zürich, 23. Januar 2019

Wir haben die traurige Pflicht mitzuteilen, dass

## **Kurt Egloff**

alt Stadtrat

am 12. Januar 2019 im Alter von 86 Jahren – ein Tag vor seinem 87. Geburtstag – verstorben ist.

Kurt Egloff war von 1982 bis 1990 Mitglied des Stadtrats von Zürich. Als Vorsteher des damaligen Schulamts setzte er sich mit grosser Schaffens- und Gestaltungskraft für ein modernes Schulwesen ein. Schülerinnen und Schüler sollten eine breite Förderung erfahren. Mit Computerkursen, Schülerclubs und der Umwelterziehung, aber auch der musischen Förderung und der Drogen- und Suchtprophylaxe im Unterricht machten sich die Zürcher Schulen unter der Vorsteherschaft von Kurt Egloff einen Namen als Pionier. In seine Amtszeit fallen auch ein markanter Ausbau und die Weiterentwicklung der städtischen Sportinfrastruktur für die Bedürfnisse des Leistungs- wie auch des Breitensports.

Wir verlieren mit alt Stadtrat Kurt Egloff eine verdiente und beliebte Persönlichkeit, die sich auf verschiedenen Stufen erfolgreich politisch engagiert hat. Der Stadtrat wird dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren. Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

### **Der Stadtrat von Zürich**

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 30. Januar 2019, 14.30 Uhr, in der Kirche Fraumünster statt.